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Abstract (en)
The actuator has a spring brake (105) with a helical spring (130) whose end forms a tab extended radially or axially relative to a central axis of the
spring. A friction part (140) is fixed with a cylindrical friction surface (141). An inlet part (110) drives the spring during rotation with contact force
decreased to an extent, such that an outlet part (120) is released during the rotation without contact between the parts. The inlet part comprises two
contact surfaces (113a, 113d) to transmit drive torque for lifting a screen by contact to contact surfaces (123a, 123d) of the outlet part.

Abstract (fr)
Cet actionneur électrique d'entraînement d'un écran domotique est muni d'un frein (105) à ressort comportant un ressort hélicoïdal (130), une
pièce de friction (140) comprenant une surface de friction (141) contre laquelle appuie radialement le ressort hélicoïdal (130). Ce frein comporte
également une pièce d'entrée (110) apte à entraîner en rotation le ressort dans un sens de diminution de l'effort de contact entre le ressort (130)
et la pièce de friction (140), et une pièce de sortie (120) reliée à l'écran. Lors de la descente de l'écran, la pièce d'entrée (110 ; 210) entraîne
en rotation le ressort (130 ; 230) avec diminution de l'effort de contact, au point que la pièce de sortie (120 ; 220) est libérée en rotation, sans
contact direct entre la pièce d'entrée et la pièce de sortie. La pièce d'entrée (110 ; 210) comprend au moins deux surfaces de contact (113a,
113d ; 213b, 217c) aptes à transmettre un couple moteur (C M ) de montée de l'écran (2), par contact direct, à au moins deux surfaces de contact
correspondantes (123a, 123d ; 223b, 227a) de la pièce de sortie (120 ; 220).
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